

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan pembahasan tentang Strategi Guru Al-Qur'an Hadis Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Kelas X di MAN 1 Kota Kediri, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Strategi guru al-Qur'an hadis dalam meningkatkan motivasi belajar siswa kelas x di MAN 1 Kota Kediri secara intrinsik yaitu dengan menanamkan kebiasaan-kebiasan baik. Selain itu juga membiasakan memperkuat ikhtiar batiniah kepada siswa.
2. Strategi guru al-Qur'an hadis dalam meningkatkan motivasi belajar siswa kelas x di MAN 1 Kota Kediri secara ekstrinsik yaitu dengan memberikan cerita-cerita inspiratif, menciptakan suasana yang menyenangkan di dalam kelas, memberikan *reward* kepada siswa yang aktif, serta memberikan hukuman kepada siswa yang pasif
3. Faktor pendorong terjadi dikarenakan ketika ada siswa yang menanggapi motivasi guru kemudian untuk dilaksanakan atau diaplikasikan oleh peserta didik dalam kehidupan sehari-hari. Juga ketika ada siswa yang telah berhasil dalam proses belajarnya. Dalam artian berarti siswa tersebut mampu melaksanakan perintah guru sehingga mendapatkan hasil belajar atau nilai yang meningkat. Kemudian faktor penghambat terjadi ketika terdapat siswa yang ramai atau celometan, ketika ada siswa yang terlambat masuk ke kelas, ketika terjadi penolakan dari dalam diri siswa, ketika ada siswa yang

merespon berlebihan terhadap pemberian motivasi belajar yang dilakukan oleh guru.

## **B. SARAN**

Dari penelitian ini, peneliti memiliki beberapa saran kepada beberapa pihak sebagai berikut :

a. Bagi seorang pendidik

Seorang pendidik diharapkan agar mampu untuk memperbarui, memaksimalkan, serta memberikan pengembangan motivasi, inovasi, kompetensi dan segala bentuk strategi khususnya dalam meningkatkan motivasi belajar siswa agar pembelajaran yang dilakukan dapat berjalan dengan optimal.

b. Bagi siswa

Seorang siswa diharapkan agar mampu menyadari dan mampu menghadirkan betapa pentingnya dalam menuntut ilmu. Seorang siswa harus ada rasa butuh akan ilmu pengetahuan. Dimana dengan ilmu manusia akan di angkat derajatnya dan juga akan mampu berguna bagi sesama.

c. Bagi peneliti yang akan datang

Peneliti berharap penelitian ini dapat terus disempurnakan karena dalam penelitian ini, peneliti hanya diperbolehkan melakukan penelitian di dua jurusan kelas saja yaitu, di kelas IPA dan IPS. Harapan peneliti semoga penelitian dapat mengalami peningkatan lebih baik lagi. Pada waktu bimbingan, pembimbing II memberikan saran untuk sebaiknya sumber datanya di perbanyak. Agar data itu mengalami data jenuh. Artinya ketika data itu jenuh maka peneliti akan mendapatkan data secara valid.